
〈レイカディア大学同窓会 甲賀・湖南支部〉              

令和 5年度 第２回 理事会 議事録 

  開催日時・場所： 令和 5年 7月 20日（木）13:30～15:25    水口中央公民館１F講義室

出席理事（支部長含む） 1４名 欠席者 １名  橘 理事 

   配布物  理事 「シニアの学び舎」No49、新入会員歓迎会・作品展計画書、レイ大 43期入学者一覧、 

令和 5年度甲賀・湖南支部会員名簿（理事用）、学生募集活動報告書、 

令和 4 年度甲賀・湖南支部の活動報告、同窓会本部・他支部よりの連絡・報告事項、             

甲賀湖南支部ホームページ担当者の交代検討（依頼）、 

一日研修旅行について（案）（メール配信） 

         全会員 本部総会議案書、第 1回理事会議事録、令和 5年度甲賀・湖南支部会員名簿、 

                「甲賀・湖南支部だより」第 35号 

＊開会に先立って林前支部長より挨拶がありました。 

 

１、支部長挨拶（村上支部長） 

   暑い中ご出席いただき有難うございます。前回理事会から 2 か月半、その間に本部総会、平和堂での

学生募集活動、春のグランドゴルフ大会が実施されました。今後の事業についても各事業部で実施に

向けて計画を進めて頂いていますが宜しくお願いします。 

 

２、本部総会報告（村上支部長） 

本部定期総会が 5月 17日（水）に開催されましたが支部からは村上、市井、渡辺の 3名が出席しまし

た。（当初出席予定の谷氏はレイ大の他の行事出席のため欠席） 

今回は特に問題もなくスムースに進行しました。米寿表彰された山本和夫様が『77歳になって東海道

53次を 5年かかって踏破した』と話されたのが印象に残っています。 

定期総会議案書は全会員へ配布します。1500部作成しました。35円/冊。 

 

３，平和堂 45期学生募集配布活動報告  資料；「学生募集活動報告書」 

●平和堂石部店（木村理事）サポートの会より応援が来られ助かりました。予定以上の配布が出来ました。 

●ｱﾙﾌﾟﾗｻﾞ水口（家城理事）4か所の店舗出入口に分散して配布活動、予定以上の配布が出来ました。 

〇7月 14日現在の入学応募状況/甲賀市 7名、湖南市 5名 

〇園芸がいつもは多いが今年は少ない。・・・説明会で木に登って剪定の場面があったがそれが影響してな

いか？（田代理事）高齢者が多いためではないか？（本田理事） 

 

４，各事業部活動報告 

●体育部（吉治理事）6月 8日に野洲川 GG場にて開催、24名の参加申込に対し 19名が参加。野洲川

GGは甲賀市民のプレー費 400円に対し湖南市民は 600円。差額は支部から補助します。 

●文化広報部（森田理事） 本日付けで「甲賀・湖南支部だより」No35発行した。次回から読者のコーナー

欄を設けたいので、会員の投稿をお願いしたい旨編集後記に記載し投稿用紙を挟み込んだ。理事の皆さ

んには回収をお願いしたい。また、本部の同窓会誌「つながり」に慶祝者の写真を載せることにしているが、

甲賀湖南支部だよりに掲載した写真を使いたいが問題があれば申し出て下さい。 

●ボランティア活動部（中瀬理事）当初 9月を考えていたが、10月中旬から 11月にかけての実施としたい。

場所は湖南市を考えている。聚楽の里、濁池、親水公園等候補としているがまだ未定。 



●作品展・新入会員歓迎部（村上支部長）  資料；「新入会員歓迎会・作品展計画書」 

新入会員歓迎会は 10月 20日（金）としたい。マルームは予約済み。アトラクションは「みなくち笑い隊」、

DVD「天保義民伝」視聴。現会員からは 1000円徴収する。開催にあたり部員 3名では人数不足のた

め応援を願いたい。作品展は甲南図書交流館ギャラリーで 11月 29日〜12月 3日として最終日に

紙芝居を上演したい。（11/29は地域事例発表会と重なる為 11月３０～に変更） 

●研修旅行部（田代理事） 資料；「一日研修旅行について（案）」 

行先は明治村、11月20日（月）を予定したい。日にちについては滋賀交通予約可能日が限られており

その中で理事の参加不可の最も少ない日とした。参加者が20名未満の場合は中止としたい。キャンセ

ルは一か月前までのため日程的に 10月の実施は困難として 11月の 6日以降の中から選んだ。 

 

５，その他 

◎同好会の連絡・報告 

●グランドゴルフ同好会（吉治理事） 今年度 6回予定しているが 2回は実施済。次回は 8月 25日（金）

に甲南の杣川 GG にて行います。 

●青春 18 きっぷの旅同好会（【甲賀湖南支部だより】より） 次回 12月の開催予定（熱中症防止のため夏

季の開催は見送り） 

●里山ハイキング同好会（高山理事） 10月か 11月に予定しています。 

◎同窓会本部よりの連絡事項（村上支部長） 

●レイカディア大学草津キャンパス大学祭  7月 21日（金）10:00〜15:00  

紹介パネルに「令和 4年度甲賀・湖南支部の活動紹介」を掲示しています 

4年ぶりにステージ演芸復活、中瀬さん、田代さんが出演されます。 

●レイ大 43期生の同窓会勧誘について  資料；「レイカディア大学大 43期生入学者一覧」 

入会案内申込書を各学科長に配布依頼 

本年度より新入会員から入会金 1000円を支部が徴収し 500円を本部に振り込む 

甲賀湖南支部として各学科長を通じて甲賀湖南の学生に同窓会入会のお願いを届けた 

●15回地域事例発表会 令和 5年 11月 29日（木）草津キャンパスにて実施予定。 

甲賀湖南支部としては『「ささゆりの会」の活動報告」』を家城美幸さん・高田信男さんにお願いしたいと考

えている。・・・当報告はすでに事例発表会で行われている。そのため同事案でも他の事案でも良いので、

家城さん、高田さんに発表をお願いしたいと考えている。 

◎甲賀湖南支部のボランティア活動について（家城理事） 大津支部では同窓会でのボランティア活動が活

発。当支部でのボランティア活動をもっと活発にできないか・・・検討課題 

◎甲賀湖南支部 HP 担当者の交代検討（本多理事） 現担当者の原田順子氏より本年度（来年 5 月本部総

会迄）で退任の要望が出ています。パソコンに詳しく行動力のある方、どなたか担当を引き受けて頂ける

方はいないでしょうか？本田理事としては、谷正行さん（40 地文）、赤祖父清克さん（42 園芸）が適任と

考えています。両人の担当理事さんにおいては一度あたって頂けませんか。また他に適任者がいるようで

あれば推薦してください。 

 

◎次回理事会  定例理事会  令和 5年 ９月 ６日（水）13:30～水口中央公民館 

           臨時理事会  令和 5年１０月 20日（金）13:30〜水口中央公民館（予定） 

 

 

     以上、記 渡辺新治 


